



**CHILI CON CARNE.** Les contribuables d'Ile-de-France, dont les impôts régionaux ont explosé de 28,3 % par rapport à 2005 – où ils faisaient déjà un bond de 23 % d'un an sur l'autre –, seront sans doute intéressés de l'apprendre : le Conseil régional, présidé par le socialiste Jean-Paul Huchon, coopère très activement avec... le Chili, que préside la socialiste Michelle Bachelet. Il vient ainsi de lui accorder une subvention

de 400 000 euros en faveur de la création d'un musée Salvador-Allende, inauguré en juillet à Santiago, plus 300 000 euros en faveur de « *l'Université du travailleur* » (sic !), qui doit ouvrir ses portes au début 2007 dans la capitale chilienne. Sans oublier 67 500 euros destinés à lutter contre le sida dans ce pays décidément très ami des Franciliens.